

Note aux lecteurs :

Les livres que vous allez consulter ont été écrits par des élèves de 6e année d'une école du CSSMB. Les livres sont le reflet de ce que les élèves sont en mesure de faire en décembre: les erreurs ont été corrigées par les élèves eux-mêmes, au meilleur de leurs connaissances à ce moment.

La démarche des ateliers d'écriture a été utilisée par les enseignants pour amener les élèves à produire ces magnifiques œuvres. Les enseignants des trois groupes n'ont pas tous travaillé exactement de la même façon, car ils sont en appropriation de la démarche. De plus, ils ont ajusté leur enseignement au groupe d'élèves avec lequel ils interviennent. Les mini-leçons ne suivent donc pas exactement ce qui est présenté dans les livres, et c'est tant mieux!

Bonne lecture!